

#GOBIERNOCAPITALINO

DENUNCIA A BARES ILEGALES

VAN A INTERPONER DEMANDAS PENALES LUEGO DE VIOLACIÓN A LA LEY DE SALUD EN DOS UBICACIONES

POR CINTHYA STETTIN

E

l jefe de Gobierno, Martí Batres, advirtió que se interpondrán denuncias penales por los

hechos en un bar de la Plaza Madero y en el Bar El Perro Salado, en la alcaldía Cuauhtémoc.

El mandatario capitalino destacó que esto es necesario, pues debe haber consecuencia para quienes ponen en riesgo a los jóvenes.

“Se están interponiendo denuncias penales. Se están juntando los datos para ubicar perfectamente bien contra quién van

dirigidas. Es por ambos casos, por estos dos casos concretos. Es decir, tiene que haber consecuencias, no se puede poner en riesgo así a la gente”, añadió.

Refirió que posiblemente las acciones jurídicas serán contra los dueños de los bares y los propietarios de los inmuebles, pues “se han detectado faltas”.

Añadió que “muchas veces los propietarios del inmueble se deshacen de la responsabilidad porque dicen: pues, yo no fui, fue la empresa correspondiente”, sin embargo, dijo “ahí hay una responsabilidad”.

“Entonces la empresa se desaparece y luego abre con otra razón

social en otro lugar, o hasta ahí mismo, entonces se tiene que combatir las dos responsabilidades. La de quien tiene el inmueble y lo presta y permite y tolera situaciones como esas”, concluyó.

En otro tema, Batres anunció el programa de Regularización Administrativa de los Restaurantes, para que 20 mil establecimientos de este sector se regularicen.

Así, se va a instalar una ventanilla para este trámite en el Centro de Atención Empresarial de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), ubicado en Avenida Cuauhtémoc 899, planta baja.

Aparte, el titular de esta dependencia, Fadlala Akabani, informó que el Fondo para el Desarrollo Social (Fondeso) realizó su sexta y séptima entrega de créditos 2024, donde se otorgaron 5 mil 332 créditos por una suma total de 53 millones 206 mil pesos. 

44

• MIL 98 ESTABLECIMIENTOS CENSADOS.

VALOR TOTAL

1%

DEL PIB DE LA CAPITAL APORTAN LOS RESTAURANTES.

242

MIL PERSONAS, CON EMPLEO.

